
                 会 議 録               八王子市立第六中学校 

 

会 議 名 

令和７年度 第２回 学校運営協議会 

「青雲の学舎」づくり推進協議会 

日   時 令和７年５月１６日 (金) １８：００～２０：００ 

場   所 第六中学校 図書館 

 

 

出 

席 

者 

 

 

委  員 

○協議会委員 １０名   

後藤委員、瀧見委員、大久保委員、中嶋委員、岩木委員 

小室委員、西川委員、船越委員、大宝院委員、大熊委員 

教育委員会   

承 認 者 協議会委員 １０名 

説 明 者 第六中学校 

（大熊校長、中村副校長、宮島主幹教諭、岩下主幹教諭、北野事務主任） 

事 務 局 第六中学校職員 

（中村副校長、宮島主幹教諭、岩下主幹教諭、北野事務主任） 

欠  席  者 なし 

議   題 １．会長挨拶 

２．校長挨拶 

３．各分掌主任より（報告事項） 

     ①教務主任より（宮島）・令和７年度 学校評価の概要 

   ②生活指導主任より（岩下）・ここ１か月の生徒の様子について 

   ③事務主任より（北野）・令和６年度 決算報告について 

              ・令和６年度 ボランティア謝金支出報告書 

              ・令和７年度 学校配分予算内訳書について 

   ④副校長より ・5/5 ヨコタミドルスクール交流会の報告 

          ・5/31 体育大会実施要項 

４．校長より 

５．事務局より 

①令和７年度学校運営協議会運営目標について 

②６月の研修会について 

③次回（７/４・金）の予定 １８：００～ 

（議題）第１回教育活動アンケートについて  

    地域防災訓練について  他 

 

公開・非公開別  公開・一部非公開・非公開  

非公開理由  

傍聴人の数 ０人 

 

配付資料 

 

 

 

 

資料１学校長より 

資料２令和７年度 学校評価の概要 

資料３－１令和６年度 決算報告について 

資料３―２令和６年度 ボランティア謝金支出報告書 

資料３－３令和７年度 学校配分予算内訳書について 

資料４5/5 ヨコタミドルスクール交流会の報告 

資料５5/31 体育大会実施要項 

資料６令和７年度学校運営協議会運営目標 

参考資料  



会
議
の
内
容 

１．会長挨拶 
後藤会長より挨拶 
今回もよろしくお願いします。ここ最近学校を脅かす事案が各地で発生しています。 
学校運営協議会として何ができるか、一緒になって考えていきたいと思います。 

【報告を了承した】 
２． 校長挨拶 

大熊校長より挨拶 
始めに小室委員、船越新委員に委嘱状。 
新年度が始まり１カ月が経ちました。今後の動き等について後ほどお話しさせていただ 
きます。                      【報告を了承した】 
 

３．各分掌主任より（報告事項） 
① 教務主任より 

宮島主幹教諭より資料２について説明あり。 
 

  ② 生活指導主任より 
岩下主幹教諭よりここ１か月の生徒の様子について説明あり。 
※生徒指導等の事案が発生した際の先生たちの動きにスピード感があり、とても 
頼もしく感じる。生徒たちは概ね落ち着いて生活できている。授業をする立場とし 
て、よりよき教育活動を行っていくべく、落ち着いた学習環境を整えていきたい。 
 
・学校評価の集計方法や期間について意見。 
→WEB集計で回答率が下がった側面があった。今後上がるよう方策を講じていく。 

・学校安全に関する事案、保護者対応について質問あり。 
→保護者対応に関しては、一方的な対応ではなく、一緒になって考えていく。 

  安全対策については、市教委の通達をもとに実行していく。 
 

③ 事務主任より 
北野事務主任より資料３－１、資料３－２、資料３－３について説明あり。 

 
    ・予算を執行する際に苦労した点について質問。 
     →とくにピアノのメンテナンス費用がかかる点である。授業や儀式等で使うため 
      外すことができない。 
 

④ 副校長より 
中村副校長より資料４、資料５について説明あり。 
 

    ・ヨコタミドルスクールの交流会について質問あり。 
     →生徒たち、教員ともに、日本とアメリカの学校文化のちがいに驚いた様子で  

あった。 
【報告を了承し、よりよき生徒指導ならびに学校運営をお願いした】 

 
４.校長より 

大熊校長より資料１について説明あり。 
 
・地域人材の活用について質問あり。 

    →とくに特別支援学級１組の「サポーター」や、外国籍生徒に対する支援員を 
必要としている。 
【報告を了承し、今後の学校教育活動における地域との連携をお願いした】 
 

５． 事務局より 
① 令和７年度学校運営協議会運営目標について 

後藤会長より資料６についての説明あり。 
 
②  ６月の研修会について 

・学校を取巻く教育課題等について学校運営協議会内で今後検討していく。 
  
③  次回 ７月４日（金）１８時～ 

（議題） 第１回教育活動アンケートについて  
       地域防災訓練について  他     【報告を了承した】 

会議録確認 令和７年 ５月  日      確認者氏名  後藤 貴弓 印 

 


